



**Nombre de alumno: Andrea Gpe.  
Ramírez Velasco**

**Nombre del profesor: Lic. Alejandra  
Torres**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico,  
segunda semana.**

**Materia: T.S en México.**

**Grado: 6to**

**Grupo: Trabajo Social**

# Formas de ayuda y acción social en México

## Las formas de acción social en Nueva España

¿Cómo surgió?

Gracias a que después de la conquista y posterior colonización de Nueva España se tuvieron numerosas necesidades e intereses.

¿Qué hizo que se pusieran medidas sociales?

La urgencia y sobre la necesidad de adaptación de los pueblos indígenas.

¿Qué se implementó?

Se implementó la separación territorial de los naturales a partir de la creación de las repúblicas de indios y de españoles

¿Qué organismos aparecen?

hospitales, pueblo- hospitales y cajas de comunidad

## El proceso de la independencia y la relación del trabajo social

¿Qué se reivindica?

Los derechos económico-políticos y sociales de los enormes grupos humanos

decretos a favor de los indios y castas

En 1810 Hidalgo proclama los decretos a favor de los indios y castas

Se enfoca en que todos dueños de esclavos deberán darles libertad, de lo contrario se aplicaría la pena de muerte

## Las formas de acción social en México Sistemático

¿Qué se buscaba?

una vez lograda la ansiada independencia de España, lo primordial fue tratar de configurar un Estado Nacional que impulsara el desarrollo económico y social del país o, pero durante la primera mitad del siglo XIX.

¿A qué se tuvo que recurrir?

Las condiciones de indicios de inercia e intervención anarquía y los cubren dramáticamente al país, impidiendo a los numerosos gobiernos, la conformación de pautas sociales definidas y constantes y ante esa situación, las instituciones religiosas continuaron llevando a cabo las labores sociales.

## Las formas de acción social en el porfiriato

¿Qué paso en este periodo?

Durante este periodo, el aspecto económico de la vida del país, estuvo delimitado por la persistencia de las estructuras de una sociedad agraria y por el extenso y por el impulso de un desarrollo capitalista con enorme predominio del capital extranjero.

los diferentes gobiernos de Porfirio Díaz tuvieron la necesidad de concertar y autorizar la coexistencia de las diversas formas de acción social, inspiradas en supuestos filosóficos y políticos diferentes, disimiles, pero que, sin embargo, le permitieron paliar la miseria que generaba el sistema de explotación, y al mismo tiempo, le conceden reconocimiento, pero sobre todo legitimidad a sus gobiernos.

## La revolución mexicana y las primeras reformas

El país se encontraba gobernado por un régimen dictatorial que ahogaba en sangre las libertades fundamentales de los habitantes del país; impedía la organización de agrupamientos políticos, pisoteaba la libertad del pueblo para elegir a sus gobernantes.

Después de arduas luchas militares y políticas negociaciones y contradicciones entre las diferentes facciones protagonistas del movimiento revolucionario, en 1917 quedan plasmadas constitucionalmente las diferentes demandas y reivindicaciones de Soberanía, Justicia Social y Tierra y Libertad